

Voir les versets relatifs

1.

Voir Bel-satsar.

2.

Voir Beltsatsar.

3.

Ce nom est donné pour la première fois au troisième des Mages de [Mt 2:1](#) et suivants, dans les écrits de Bède le Vénérable (VIII e siècle), avec ceux de Melchior, vieillard blanc, et de

Gaspard, jeune homme roux ; lui, brun sombre (fuscus), est devenu un noir dans les légendes postérieures. Mais toutes ces traditions sur leur nombre, leurs noms, leur qualité de rois, etc., sont sans aucune valeur historique. Voir Mages.

Utilisé avec autorisation de Yves PETRAKIAN

**Vous avez aimé ? Partagez autour de vous !**



2 PARTAGES

Ce texte est la propriété du TopChrétien. Autorisation de diffusion autorisée en précisant la source. © 2022 -

[www.topchretien.com](http://www.topchretien.com)

+ **ond 21** v

Versets relatifs

**Matthieu 2**